
Публичный отчет Управляющего совета МБОУ « СШ №31 с 

углубленным изучением предметов ХЭП» г. Нижневартовска 

 Современное образование требует  целенаправленного и системного 

взаимодействия семьи и школы. Родители и обучающиеся принимают активное 

участие в создании эффективного образовательного пространства, соответствующего 

запросам современного общества. 

 В нашей школе создана и успешно функционирует эффективная модель 

государственно-общественного управления которая осуществляет свою деятельность 

в соответствии с Федеральным законом «Об образовании в РФ», уставом и 

локальными актами образовательного учреждения. В составе Управляющего совета 

работают постоянные комиссии: финансово-экономическая, учебно-педагогическая, 

организационно-правовая, осуществляющие деятельность по различным 

направлениям. Членами Управляющего совета были рассмотрены и приняты 

программа развития образовательной организации, локальные акты,  порядок 

рассмотрения обращения граждан, годовой календарный учебный график, план  

финансово – экономической деятельности  школы на учебный год. Ежегодно 

проводится: 

- согласование публичного доклада директора школы за учебный год,  

- согласование Основной образовательной программы школы; 

- перечня учебников; 

-планов оснащения образовательного процесса; 

-мер по созданию здоровых и безопасных условий обучения; 

- меню для обучающихся с учетом требований САН ПИН. 

Члены Совета принимают участие в определении стимулирующих выплат 

работникам организации. 

 Созданы условия для активного участия всех субъектов управления в жизни 

образовательного учреждения. Это и  участие во всех мероприятиях годового круга 

праздников и традиций, таких как:  праздник 1 сентября, «День народного единства», 

новогодние мероприятия и другие. 

Управляющий совет образовательного учреждения поддерживает тех, кто 

выдвигает интересные предложения и способствует реализации наиболее ценных 

идей. Традиционными стали экскурсии на предприятия города, так называемые 

профессиональные пробы, акции пропагандирующие ношение световозвращающих 

элементов на одежде школьников, межведомственные рейды  по исполнению Закона 

ХМАО - Югры № 109 «Об основных гарантиях прав ребенка в ХМАО-Югре». 

Систематически  работает в школе  комиссия «Горячее питание школьников». 

ПК
Новый штамп



Инициаторами данных мероприятий стали члены Управляющего совета. Любая 

инициатива родителей приветствуется, дается возможность воплотить ее в жизнь.  

 28 сентября 2022 года члены управляющего совета активно участвовали в 

общественном обсуждении проекта государственной программы автономного округа 

«Развитие образования». Проектом предусмотрено пятилетнее планирование 

показателей  

и финансирования со сроком реализации 2022-2027 годы и на плановый период до 

2030 года. Уточняются цели государственной программы, в связи  с передачей 

полномочий по молодежной политике, целевые показатели в соответствии с 

паспортами региональных проектов, перечень предложений и инициатив граждан, 

направленных на достижение показателей национальных целей, в соответствии с 

Картой развития Югры. 

Большая часть членов совета не являются профессионалами в сфере 

образования и не имеют опыта управленческой деятельности, поэтому обучение по 

вопросам управления образованием играет важную роль. Формы обучения различны. 

Примером служит ежегодное участие членов Управляющего совета в городском 

форуме  «Образование обществу». В 2022 году на форуме наша образовательная 

организация участвовала в работе образовательных треков в трех группах 

«Образование, культура, спорт».  

 Члены совета активно участвуют в видеоконференциях по вопросам 

образования и воспитания. 

Системный подход, изложенный выше, при последовательном его воплощении 

способствует росту числа и качества внедренных в работу школы инициатив. Опыт 

нашей школы демонстрирует, что польза от Управляющего Совета оказывается 

разносторонней, ведь от его эффективной работы выигрывают и школьные 

администраторы, и учителя, и родители и, что самое главное, ученики.  

 

Председатель Управляющего совета школы:  Палий Сергей Николаевич 

 




